

Besuch FABLAB



Am 17.07.2024 nahm die Klasse 5AG mit ihrer Klassenleitung Frau Mayer und ihrer Mittagsbetreuerin Frau Steffl im FABLAB Bayreuth e.V. an einem MINT-Workshoptag teil. Herr Soybaba führte gemeinsam mit seinen Studenten in der Hightech - Werkstatt in die Programmierung mit Mantatalab, sowie in das Textildesign am Folienplotter mit Scherenschnitt ein. Jeder Schüler und jede Schülerin konnten ein selbstgestaltetes T-Shirt und eine Tasche mit nach Hause nehmen.

Abschlussveranstaltung und Bestenhehrung

Über 300 Sitzplätze bot unsere Aula am Donnerstagabend, den 18. Juli und trotzdem reichten sie nicht ganz aus. Unsere Abschlusschülerinnen und -schüler wurden im Rahmen einer



festlichen Abendveranstaltung aus der Schule entlassen. Zu Beginn wurden die Ehrengäste Herr



Bürgermeister und Schulverbandsvorsitzender Wittauer, Herr Bürgermeister Herrmannsdörfer aus Emtmannsberg, Herr

Bürgermeister Brauner aus Kirchenpingarten, die zweite Bürgermeisterin Frau Mayer aus Kirchenpingarten, Frau Pfarrerin Lauterbach, die Elternbeiratsvorsitzende Frau Kossak und die 2. Kassierin des Fördervereins Anja Kastl von unserem Rektor Herrn Zinner begrüßt. Dann folgten liebevoll erstellte Präsentationen, bewegende Reden, viele Geschenke und herzliche Danksagungen. Sowohl von den Lehrern an die Schüler, als auch andersherum. Es war ein sehr emotionaler Abend für alle Beteiligten. Besonders hervorzuheben sind die herausragenden Leistungen von Maja Herrmann (Klasse 10 MG), die ihren Abschluss



mit 1,0 absolvierte und Niklas Lang (Klasse 10M), der seinen Abschluss mit 1,1 absolvierte. Die beiden wurden deshalb zur Ehrung ins Landratsamt eingeladen.

Die Schulfamilie gratuliert allen Absolventinnen und Absolventen auf das Herzlichste und wünscht alles Gute für den weiteren Lebensweg!

Festumzug 800-Jahr-Feier

Am vergangenen Juli-Wochenende nahmen wir anlässlich des Weidenberger Jubiläums am Festumzug teil. Und nicht nur das: Wir durften ihn sogar anführen.



10 ausgewählte Schülerinnen und Schüler trugen die großen Fahnen bis zur Dreifachturnhalle. Dort angekommen sorgte u. a. unser fruchtEXPRESS mit leckeren Cocktails für Abkühlung. Neben einer



Spielstraße, die auch der Förderverein Perspektive Grund- und Mittelschule Weidenberg e. V. mit organisierte, erwarteten die

Teilnehmer und Zuschauer viele weitere Attraktionen. Ein großes Lob verbunden mit einem großen Dank geht an die Schülerinnen und Schüler sowie an die Lehrerinnen und Lehrer, die trotz der heißen Temperaturen am Umzug teilnahmen.

Frühstücksbuffet Mensa

Am letzten Schultag vor den Sommerferien gab es in unserer Schulmensa ein abwechslungsreiches und liebevoll gestaltetes Frühstück. Vielen Dank für diesen schönen Abschluss!



Besuch der Weiden

Die Klasse 1B besuchte ihre im letzten Herbst gepflanzten Weiden in Mittlernhammer und freute sich, dass alle Pflänzchen gut angewachsen und in bestem Zustand waren.

